



Síntesis de medios

10 de abril de 2024

Primeras Planas

Toma el Ejército pozo sospechoso

IMSS puso en riesgo la salud de pacientes con cáncer

México denunciará el ataque a diplomáticos

Se engallan embajadas de Rusia y EU en México

Condena mundial a Ecuador por allanar embajada mexicana

México sube tono para sumar apoyos en denuncia por "acto atroz" de Ecuador

Descalifica formato y preguntas del debate

Piden fiado

Así ganan los grandes

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Herald de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Buscan reducir riesgo

Elementos de la **Policía capitalina** realizan el operativo Pasajero Seguro en instalaciones de los Cetram Zaragoza, Chapultepec y Pantitlán en unidades del transporte público. [Reforma](#)

Aumentan extorsiones en redes y plataformas

De acuerdo con la **Policía Cibernética** de la **SSC**, los delincuentes han buscado nuevas formas de salirse con la suya, según datos de la empresa alemana Statista, el ransomware seguirá siendo el tipo de ciberataque más frecuente en el 2024, y se espera que incremente. Oficiales de la **Policía Cibernética** invitaron a la ciudadanía a tomar medidas proactivas para fortalecer la seguridad de las cuentas en plataformas digitales. [Basta](#)

Violencia en la Alameda es investigada: Gobierno

El Gobierno capitalino y la FGJ ya investigan las causas de la violencia que en las últimas semanas se ha reportado en la Alameda Central, la cual se agudizó con el ataque a balazos contra una mujer. El secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, estableció que, debido a los problemas tan complejos de la zona, determinaron crear una mesa específica donde trabajan diferentes instancias del Gobierno como son reordenamiento en la vía pública, las secretarías de **Seguridad Ciudadana** y la de Desarrollo Económico. [24 Horas](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Arrollan a motorista sobre Doctor Vértiz

Un motociclista murió luego de ser atropellado por el conductor de un torton en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Al escuchar los gritos de los peatones, el conductor intentó escapar; sin embargo, uno de los testigos subió a su camioneta y le cerró el paso. El conductor del camión fue puesto a disposición del agente del MP. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

10 de abril de 2024

Asaltan a usuarios del AICM

Al circular sobre avenida Economía, a la altura de la calle Bellas Artes, alcaldía Venustiano Carranza, dos pasajeros del AICM fueron asaltados luego de abordar un taxi de la aplicación Uber. Un sujeto se acercó al vehículo donde viajaban, el cual los despojó de un reloj Rolex valuado en 200 mil pesos. **Elementos de la SSC** consultados al respecto, externaron que en el sitio donde ocurrió el robo se instala un dispositivo de seguridad móvil. [Excélsior](#) / [El Universal](#)

Apañan a secuestrador de la Unión Tepito, en el Reno

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la FGJ, detuvieron a un secuestrador de la Unión Tepito al salir de una audiencia en los juzgados del Reclusorio Norte. [Basta](#)

Indaga Fiscalía ataque sexual en Tláhuac

Un sujeto fue captado en video, en el momento en que entró a un negocio en calle Barranca, de la colonia El Rosario, alcaldía Tláhuac, donde asaltó y atacó sexualmente a la encargada, por lo que fue rescatado y capturado por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras un intento de linchamiento por parte de los pobladores. [Basta](#)

Urge PRD vigilar el uso de internet en menores

La violencia digital y la ciberviolencia han incrementado, por lo que es necesario un plan de acción urgente para aumentar la seguridad de las infancias en el uso de internet, destacó la vicecoordinadora del PRD en el Congreso local, Polimnia Romana Sierra. Exhortó a las **secretarías de Seguridad Ciudadana** y de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación locales para que el uso de redes sociales, videojuegos y plataformas digitales por parte de niñas y niños sea más seguro. [24 Horas](#)

Vecinos de Tlatelolco denuncian despojo de departamentos por presuntas personas armadas

Se dio a conocer que un grupo de personas irrumpió en el edificio Zacatecas, en una de las tres torres de la Unidad Habitacional Tlatelolco. Tras varias denuncias por parte de vecinos, el caso ya es tratado por las autoridades; permanentemente cuatro elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se apostan a la entrada, vigilando la integridad de sus habitantes. [La Prensa](#)

Alto desempeño y rezago en alcaldías

Seguridad, manejo de residuos, desempeño económico e infraestructura son algunos de los aspectos de carácter estructural que determinan la competitividad de las 16 alcaldías, donde 44% de las demarcaciones tienen niveles bajos; el 37% está en la medianía y solo el 19% tiene un alto desempeño. El IMCO publicó un ranking con el estatus de las demarcaciones, en el que Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Coyoacán están en los primeros lugares; mientras que Milpa Alta y Tláhuac registran la competitividad más baja. [Reporte Índigo](#)

Edicto: Juzgado 34

Junta verdad que desconoce el domicilio de la codemandada Construplas, como solicita con fundamento dispuesto en la fracción artículo del Código De Civiles, gírense oficios a la Local Ejecutiva Instituto Nacional Electoral de CDMX, a la Comisión Federal de Electricidad, a Teléfonos de México, a la Secretaría de Relaciones Exteriores, SEMOVI, por conducto de la primera Secretaria de Acuerdos de Presidencia del Pleno del Tribunal Superior de Justicia de esta Ciudad, la Secretaría de Gobernación y a la **Secretaría De Seguridad Ciudadana**. [La Razón](#)



Policiaco

Matan a chofer del vocero del Tribunal

El chofer del director de comunicación del Tribunal Electoral, Eduardo del Río y otro hombre murieron tras un ataque armado en las inmediaciones de la colonia Pueblo de Santa Cruz Xochitepec, en la alcaldía Xochimilco. Reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mencionan que los responsables viajaban a bordo de una motocicleta. Paramédicos del **ERUM** trasladaron a las dos personas a un hospital. [Milenio](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#) / [El Financiero](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Armados y en moto

Tras la difusión de un video en donde se ve a tres motociclistas armados, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que recibieron un reporte de emergencia en calle Miguel de Cervantes Saavedra, en la colonia Irrigación, alcaldía Miguel Hidalgo. Al revisar las grabaciones, los agentes encontraron la motocicleta abandonada por lo que ya investigan el hecho. [Reforma](#) / [Metro](#)

'Ojeis' abaratan a tiros a hojalatero en A. Obregón

Con el pretexto de tratar un problema con una motocicleta, a un hombre lo citaron dos "amigos" en calles de la colonia Tlapechico, alcaldía Álvaro Obregón, pero era una trampa para asesinarlo a tiros frente a su esposa. Los agresores escaparon a bordo de una motoneta. [El Gráfico](#)

En posible venganza asesinan a Joselito

El presunto narcomenudista José "N", alias Joselito, fue asesinado a balazos en los momentos en que viajaba en una motocicleta en calles de Azcapotzalco. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el lugar. [La Prensa](#)

Justicia

Sancionan a 43 servidores de FGJ

Durante el primer trimestre del año, 43 servidores públicos de la FGJ fueron sancionados internamente, informó el encargado de despacho de la dependencia, Ulises Lara López. Las personas señaladas incumplieron con el régimen disciplinario laboral sustantivo, por lo que el Consejo de la Unidad de Asuntos Internos de la Fiscalía les impuso una pena, explicó. [Reforma](#) / [24 Horas](#)

Vinculan a proceso a El Cindy, líder del Cártel de Tláhuac

Fue vinculado a proceso Carlos Alejandro "N", El Cindy, presunto líder de El Cártel de Tláhuac por delitos contra la salud, en la modalidad de narcomenudeo, hipótesis de posesión con fines de comercio, y portación de arma de fuego de uso exclusivo del Ejército, Armada y Fuerza Aérea. El delincuente permanecerá recluso en el Reclusorio Norte. [Basta](#), [Diario de México](#), [El Gráfico](#), [La Razón de México](#)



Imagen Destacada

REFORMA

BUSCAN REDUCIR RIESGO

